

UNIVERSIDAD DEL SURESTE, CAMPUS COMITAN



Taller de elaboración de tesis

Lic. María del Carmen Cordero

Diego Alejandro López Guillen

06 de julio del año 2020

Recolección, análisis y resultados de investigación

“Investigar es ver lo que todo el mundo ha visto, y pensar lo que nadie más ha pensado”. Albert Szent-Györgyi

Finalmente cuando el proceso de investigación en donde el objeto de estudio es el de la psicología criminal sin embargo durante dicho proceso fue verdaderamente algo difícil ya que al momento de investigar en diferentes bibliotecas en donde también se pudo averiguar por diferentes sitios web, sin embargo no existe como tal una amplia información de acuerdo al tema de investigación.

Ya que en algunos sitios de información variaban la denominación del tema o incluso abarcaba otros contextos tanto los sitios web y libros consultados por lo que fue el principal obstáculo en el cual tuvimos que sobrepasar para poder llegar a una buena investigación.

Una vez sobre pasado el primer obstáculo, surgió una nueva dificultad y a nuestro criterio fue uno de los más difíciles. El proceso de recolección de datos , que en nuestro caso fortuito ha sido de gran dificultad, ya que a de más de las dificultades ya conocidas como lo pueden ser, la búsqueda del determinado grupo social, el saber a qué determinado territorio se debe llegar, es así como surge un nuevo problema para llegar a nuestro objetivo sobre la presente investigación.

Con la nueva aparición de una nueva enfermedad que puso a la humanidad bajo una amenaza muy grande, generando un gran cambio en la vida cotidiana como lo conocíamos, el saber y establecer una nueva forma de trabajo en la cual implicaba la utilización una computadora sin embargo a establecer una nueva plataforma para poder seguir preparándonos para la vida profesional que nos espera, hacer un mayor esfuerzo y dedicar un tiempo establecido para poder llegar a la culminación de nuestra licenciatura.

En cuanto a nuestra tesis, decidimos realizar un método de recolección de datos cualitativo, ya que necesitamos sobre todo un grupo de personas en específico para poder analizar los presuntos individuos para poder determinar quién es más propenso para realizar un hecho denominado como delito, ya que si al contestar

las preguntas realizadas contaban con ciertos comportamientos, nos arrojaría un índice basado en porcentaje de probabilidad de cometer futuros actos criminales.

Basándonos en los resultados de la aplicación del examen de alrededor de 4 (máximo de personas que logramos entrevistar por lo vivido con la pandemia aun viviente). Este resultado y proceso fue sobre todo muy dificultoso puesto que lograr obtener respuesta de cuatro personas fue demasiado difícil tomando en cuenta la actualidad de lo que vivimos, ya que de lo contrario sería una tarea demasiado fácil de realizar.

Considero que este fue nuestro principal dificultad a lo largo de la realización de nuestra tesis, pues al ser una condición nunca antes vista y vivida por nuestra persona, nos enfrentamos a lo desconocido con los ojos cerrados, sin experiencia y sobre todo con temor, pues todo lo que en la actualidad está pasando no es un juego, hemos vividos tiempos difíciles, viendo morir a familiares y amigos cercanos a consecuencia de este virus.

Siendo estos una gran motivación personal para querer salir delante de todo esto, para buscar prepararnos y luchar por nuestros sueños de llegar a lo más alto dentro de nuestra carrera profesional, en honor a nuestra familia y amigos perdidos, que seguramente estarían felices de vernos triunfar en la vida, y con los cuales así mismo nos hubiera gustado compartir tales logros.

Y por último y la motivación por la cual nos inclinamos a realizar una tesis en base a este tema tan especial como lo es la psicología criminal, es que desde pequeño nos ha gustado la observación, la búsqueda de algo desconocido, encontrar cosas que no son susceptibles a simple vista, dándole a mi imaginación la libertad de imaginar historias.